

令和3年5月11日

関係各位

医療法人社団聖心会 阪本病院
病 院 長
病院管理室

当院における新型コロナウイルス陽性者の発生について

記

令和3年5月4日、当院に勤務する病棟職員1名が新型コロナウイルス(COVID-19)PCR検査で陽性判定を受けました。感染経路は家族内感染であり、当該職員および病院内において十分な感染対策が取られていたことから、所轄保健所は本件において濃厚接触者を認めないとの判断を示されました。なお保健所の指導の下、一部を除いた通常業務を行いつつ、合計100名の遺伝子検査を実施しました。5月8日に全員の陰性が確認され、通常業務を全面再開しましたことをご報告申し上げます。

これまで当院では、厚生労働省・都道府県の要請を踏まえ、手洗い、手指消毒、医療用手袋およびマスク着用、物品や設備の消毒等、感染防止対策を徹底して参りました。また、当院をご利用の外来・入院患者様、ご家族の方々等の感染対策へのご理解とご協力のおかげもありまして、院内感染に至らなかったものと考えております。病院職員一同、心より感謝申し上げます。

なお、新型コロナウイルス(COVID-19)陽性者が発生したことで、関係者の皆様に多大なるご心配とご迷惑をおかけしましたこととお詫び申し上げます。

5月9日、香川県コロナ非常事態宣言が発令されました。当院といたしましても、より一層の感染防止対策を徹底して参る所存です。今後とも、何卒ご理解、ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

以上